



J'AI COMMENCÉ
MA TRANSITION

BIENTÔT
TOI AUSSI ?

Ce n'est pas du rêve, de nouveaux horizons s'ouvrent et bientôt, grâce au progrès de la science, nous dépasserons cette étroite vision binaire humain/animal.

Oui ! Nous approchons de l'hybridation humanimale.

Que notre ressenti soit gazelle ou rhinocéros notre transidentifié mérite de s'accomplir.

Loin des limites d'un monde révolu, tout nous est possible. Exigeons donc du gouvernement une accélération des recherches sur la transidentité humanimale.

